
L’EFFET CHRISTIQUE

En dehors de toute religion, l’effet christique est un courant, un flux, une énergie issue de La Source de La
Création. Il est présent et disponible partout dans La Nature, et dans l’Univers, même s’il ne porte pas le
même nom sur toutes les sphères.

Cette Force représente l’Unité.

Découvrir cette Force, c’est revenir à Soi, c’est retourner à l’origine, c’est enfin sentir et comprendre La
Source de la Création, c’est vivre l’Amour inconditionnel.

Où puis-je trouver cette Force ?

Il n’y a pas besoin de la chercher car elle est en toi, depuis ta naissance, et même bien avant.
Cette énergie est simplement endormie et affaiblie par tant d’année d’oublie et d’abandon. C’est le
conditionnement de tes perceptions qui t’en a éloigné.

Il te faut donc simplement effectuer un retour à l’effet christique. 

Depuis 2000 ans, cette Energie est associée à Jésus, car Il est celui qui est venu réactiver dans la matière,
cette Force oubliée de l’homme. Il est venu la réveiller sur le plan collectif, afin que chacun.e sur le plan
individuel puisse lui redonner vie intérieurement.

Pendant, qu’Il était dans le désert, Jésus a tout d’abord réalisé un travail introspectif sur sa vie, puis Il a eu
une vraie prise de conscience : celle de vouloir et de devoir aligner sa vérité sur La Vérité de la Source
Créatrice. Il avait compris que jusqu’à ce moment-là, Il ne vivait pas réellement dans l’Amour inconditionnel,
malgré le fait qu’il le désirait profondément, maintenant. Il a décidé de changer sa façon de vivre, et de
percevoir sa Vie. Il a décidé de ne faire aucune concession, et que rien ne pourrait le changer de chemin.
Il a donc réactivé les encodages qu’Il avait en Lui.
Il a ainsi pu voir, toucher, sentir, goûter, et entendre Tout ce qui est inaccessible avec les 5 sens humains. Il
est allé au-delà du voile, en alignant ses pensées, ses paroles et ses actes sur le courant de l’Amour
universel, en alignant sa vérité sur La Vérité de La Source Créatrice.
Il n’a pas réussi cela en choisissant de suivre l’Amour cinq minutes par jour, quand il y penserai. Il a réussi en
décidant fermement que l’Amour serait son guide, à chaque instant de sa Vie, quoiqu’il arrive et quoiqu’il en
coûte.

 
Comment puis-je faire pour parvenir à installer l’effet christique en moi ?

Quelle méthode dois-je suivre ?

Ton travail consiste simplement à le faire grandir en toi.

Il s’agit de transformer et d’aligner tes pensées, tes paroles et tes actes sur ce qui est juste pour toi, et pour
les autres autour de toi. Il est question d’être en connexion avec Soi-même.
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L’EFFET CHRISTIQUE

Cela demande de vouloir vraiment et sincèrement toucher puis ressentir La Force Créatrice de La Source
qui vit en toute chose : l’Amour.
C’est quelque chose de très fort, très puissant, et surtout de très introspectif.
Cela demande de faire les efforts personnels nécessaires pour y arriver : tu dois ressentir ce désir profond.
Ensuite, tu dois t’aimer et aimer tout ce qui vit autour de toi comme toi-même. 
Il te faut avoir du respect pour toute vie sur Terre, et regarder au-delà de l’apparence première : voir et
sentir l’Esprit, et l’Âme qui se trouvent derrière toute Création Divine.
Il est aussi nécessaire de se défaire de l’orgueil et de l’égoïsme, pour cultiver à la place, la charité et la
compassion, dans tes pensées, tes paroles et tes actes.

La seule chose à faire pour toi, c’est de réussir à surmonter, à maitriser tes pensées, tes émotions et tes
sentiments, tout se qui te séparent de l’Amour du Père.

C’est une sorte de purification du mental.
Il s’agit de remettre l’égo à sa place, tout en continuant d’œuvrer comme tu dois œuvrer. C’est à chacun de
trouver une solution, un moyen de dégonfler l’égo et le mental, afin de leur redonner leur forme et leur
couleur originelle.

Il est ici question de trouver l’Amour Créateur du Divin en toi.

Cela implique beaucoup de choses et des transformations, pour toi et pour ta Vie.
Il s’agit d’être beaucoup moins dans le « moi je » pour se tourner vers le « nous », « les autres ».
Il s’agit de se servir de son mental et de son intellect pour regarder ce qui se passe « derrière », pour
chercher à comprendre ce qui anime chaque chose, chaque objet et toute la Vie dans l’Univers : découvrir
La Force Créatrice, La Dimension Créatrice Universelle, Le Père.
Il s’agit en fait de changer ton état d’esprit puis ta façon de voir et de percevoir ta réalité pour enfin oser la
rencontre.

En fonction de chacun.e, cela ne pourra pas se faire du jour au lendemain et il n’y a rien d’anormal à cela.
Sache seulement que si tu as cette volonté profonde d’y parvenir, tu ne seras jamais seul.e, tu recevras
toute l’aide dont tu as besoin, car l’effet christique te ramène toujours vers l’Amour, quoiqu’il arrive.
C’est à la portée de tous. Jésus nous a dit que tout le monde est capable de réaliser tout ce qu’il a pu faire.

Tu peux ainsi pratiquer la prière, la méditation, et/ou tout ce qui te permet de réaliser un travail intérieur
profond.

L’effet christique est une façon d’être, un état d’esprit, une posture à adopter, afin de te permettre de libérer
ce flux, intérieurement et dans ta Vie.

L’Amour, il n’y en a jamais trop, seulement pas assez.
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